

Entrevista al director del Centro Educativo Los Pinos en ICMtv

Jugosas anécdotas al cumplirse 20 años del inicio de las actividades de la institución del barrio Casavalle.

12/07/2017

En el muy interesante programa **Ser Feliz**, del canal on line de la Iglesia Católica de Montevideo, su conductor, el Diác. Víctor Hugo Méndez realizó una entrevista a

Pablo Bartol, director del Centro Educativo Los Pinos, obra de apostolado corporativo del Opus Dei.

Son varios minutos de chispeantes historias que jalonan veinte años de trabajo en una zona de contexto crítico, en beneficio de los jóvenes, sus familias y el barrio en su conjunto.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-uy/article/entrevista-al-director-del-centro-educativo-los-pinos-en-icmtv/> (09/02/2026)